



子ども館だより

お問い合わせは

子ども館 ☎79-2566
教育委員会 ☎79-2216

2月4日は立春。こよみの上ではもう春です。その前日は節分でしたが、心の中に住んでいるのはどんな鬼?わがまま鬼、あこりんぽ鬼…大人でも子どもでも、自分では気づかないうちに、心の鬼が増えていることがありますよね。子ども館でも「鬼は外!福は内!」の子どもたちのかけ声とともに、豆をまいて心の鬼を追い払い、幸せな春を招き入れました。

にしあわくらの冬はやっぱり雪ですね!! ~げんきっこクラブ~



←粟倉神社で「缶蹴り遊び」
寒くとも子どもたちは、たくさん走り回って元気いっぱいです。



↑
なわとびどれだけ跳べるかな?



1年で一番寒い季節の到来。でも子どもたちは、北風に負けずに今日も外で遊んでます。雪が降ると子どもたちはすばやく宿題を済ませ、目を輝かせながら外へGO!!真冬の西粟倉ならではの雪遊びを満喫してます。

みんなで歯みがきシュッシュュッ! ~ほんぽこ園~



冬でもお散歩の大好きな子どもたち。毛糸の帽子をかぶって手をつないで元気に歩けば体はポツカポカ。



「子育て支援出前講座」がありました ~つどいのひろば「パンビ」~

1月13日、津山中央病院小児科梶先生による講演が行われました。雪が降る寒い日でしたが、参加者は子どもの病気とその対応についてなど、モデル人形を使って誤飲の対処法の実技も含めしっかり学ぶことが出来ました。



←手遊びも大好き!!。先生の読み紙芝居も真剣です。

